
 

  

上本部学園開校準備委員会だより 
第６号 
令和元年６月１１日 

本部町教育委員会 

 

第７回  
令和元年６月７日（金）１８：３０～２０：００ 
上本部中学校図書室  

(1) 校章について 

(2) その他  

  

 
 
 
 
 
 
 
 
《質疑応答》 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Q1 校章についてのアンケート結果はどうな

ったか。 

A1 子どもたちや保護者へアンケート調査を

行った結果、①～⑥の中から②と⑥が良い

のではという意見が多かった。 

上小、上中の新ＰＴＡ会長も準備委員会の委員に加わりました。 

よろしくお願いします・・・。 

Q2⑥の校章はフクギの葉が細かくて刺しゅ

うが大変なので、双葉にした方がいいので

はないか。 

A2デザイナーへ申し送りしていきたい。 

 

Q3 前回の会議で上本部の歴史的なものを入

れてほしいと提案したが。 

A3 その意見でデザイナーへ考案してもらっ

たのが⑥で、本部富士やフクギ並木が全体

的に配置され、ふるさと上本部への誇りを

表現している校章となっている。 

 

Q4校章の決定。 

A4②は桜を軸に、⑥は本部富士やフクギ並木

を軸にデザインしている。「上本部」をイ

メージする校章であれば⑥が適している

のではないかという意見が多く、協議を重

ねた結果、⑥の校章に決定した。 

 


